

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

## El PP pregunta a Albares en qué han mejorado las relaciones con Marruecos: “¿Qué le debe el PSOE?”

- “¿Qué se le debe a Marruecos? ¿Qué tenía el móvil del presidente Sánchez?”, pregunta Pilar Rojo al ministro

### 19 de marzo de 2024.-

- La portavoz de Exteriores del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Pilar Rojo**, exige al ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, José Manuel Albares, que explique en qué han mejorado las relaciones de España con Marruecos.
- “¿Qué se le debe a Marruecos? ¿Qué le debe el PSOE? ¿Qué tenía el móvil del presidente Sánchez?”, pregunta a Albares durante la sesión de control celebrada hoy en el Senado, tras lo que ha parafraseado a Feijóo al asegurar que “no soy capaz de ver el beneficio para España en su política con Marruecos”.
- “¿A quién beneficia la cesión del espacio aéreo sobre el Sáhara Occidental? ¿Cómo se puede justificar que España regale unas embarcaciones cuando las está reclamando la Guardia Civil para luchar contra el narcotráfico? ¿Cómo justifica la entrega de 250 millones de euros para su desaladora en plena sequía en España?”, interpela la senadora popular al ministro de Asuntos Exteriores
- Pilar Rojo pide al ministro que aclare “en qué consiste exactamente la hoja de ruta y esos acuerdos de los que presumen, porque cuando reclamamos conocer nos achacan ser anti marroquí y de girar no se sabe a dónde”.
- Así, la senadora del PP reprocha a Albares que “los únicos que giraron fueron ustedes con su decisión sobre el Sáhara, provocando la mayor crisis diplomática y política de España en años”.

- “Ustedes creyeron, ingenuamente, que sería suficiente para contentar a Marruecos y abrir una nueva etapa de amistad, pero ha supuesto uno más de los múltiples chantajes y humillaciones con los que Marruecos les está haciendo pagar sus errores y su debilidad”, remarca.
- Durante su intervención, la portavoz de Exteriores del GPP afirma que “son muchas las incógnitas en las relaciones entre España y el Reino alauita y todas tienen que ver con cuestiones que favorecen al país vecino y perjudican al nuestro”.
- Pone como ejemplo la gestión migratoria, porque, aunque Sánchez la califica de ‘extraordinaria’, “se están batiendo récords históricos” desde la crisis de los cayucos de 2006 y “España es ya el segundo país donde más crece la inmigración irregular”.
- Además, resalta el caso de las aduanas de Ceuta y Melilla, cerradas desde hace seis años. “Su Gobierno ha sido incapaz de arrancar al rey Hassan su apertura, mientras Marruecos alega problemas técnicos que ni ustedes saben explicar en qué consisten”.
- “Frente al redoblado acoso a las dos ciudades, Pedro Sánchez retrasa el Plan que reclama Seguridad Nacional para Ceuta y Melilla, para no enfadar a Marruecos”, asegura Pilar Rojo. “¿A quién beneficia esto señor ministro?”, concluye la senadora del PP.